



Kunst im Stadtmuseum: Bärbel Ringenberg (l.) zeigt den Ausstellungsbesuchern Figuren, die die Schüler im Unterricht aus Pappmaché hergestellt haben. (Foto: Bender)

4.7.2013

19 Kellner-Schüler zeigen ihre kreative Seite

STADTMUSEUM Bilder zeigen Menschen und Motive

Braunfels (sbe). Dass sie kreativ sind, haben die Schüler der Braunfelser Carl-Kellner-Schule bei einer Kunstausstellung im Stadtmuseum eindrucksvoll unter Beweis gestellt.

Im ehemaligen Hammerwerk zeigten die 19 jungen Künstler ihre Figuren, Zeichnungen und Gemälde, die sie im Rahmen der Arbeitsgemeinschaft Kunst und im Unterricht im Wahlpflichtfach Kunst hergestellt haben. Kursleiterin Bärbel

Ringenberg stellte den Besuchern die Exponate vor und gab dazu entsprechende Erläuterungen. Einige Stücke waren aus Pappmaché unter Verwendung von bunten Farben entstanden, andere wiederum waren ausschließlich passend zum entsprechenden Thema ganz in Weiß aus Gips und Draht entstanden.

Bei den Skizzen auf Papier und bei den Leinwandgemälden wurden hauptsächlich Menschen und Motive aus der Natur dargestellt.

111_HP_15_V2